

Serve to Change Lives



半田南ロータリークラブ

●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長/榊原 英 ■幹事/手島 嘉宏 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所

愛知県半田市銀座本町1の1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2021-2022

- 司 会 S.A.A 山本 慎治君
- ソングリーダー 山本 慎治君
- ロータリーソング 「手に手つないで」
「四つのテスト」
- ピアノ 中田 美由紀さん
- ゲスト ・酒井 濤山さん
・高田 美穂佳さん
・中日新聞半田支局 記者 高田みのりさん

会長挨拶

会長 榊原 英君

1979年9月29日、フィリピンのマカティのグアダルーベ・ヒエボ地区にある保健センターで、ボランティアによる児童への経口ポリオワクチン投与が行われました。マニラ都市部でのこの活動は、ロータリアンとフィリピン保健省の代表が手配しました。当時のジェームスL.ポーマー会長(1979-1980)が最初のワクチンを子どもに投与し、フィリピンのポリオ予防接種活動を開始。これが、ロータリーの「保健、飢餓追放および人間性尊重(3-H)補助金」プロジェクトの第1号となりました。この活動に先立ち、ポーマー会長とフィリピン保健省のエンリケM・ガルシア長官が、760,000米ドルをかけて数年間で600万人の子どもにポリオ予防接種を行うという国際ロータリーとフィリピン政府の合意書に署名しました。1993年に行われたインタビューで、ポーマー会長はフィリピン訪問を振り返り、ある子どもにワクチンを投与した後、横からその子の兄が会長のズボンを引っ張り、「ありがとう、ロータリー」と言ったという逸話について語っています。このプロジェクトの成功がきっかけとなって、「ポリオのない世界」をつくるのがロータリーの最優先項目地となりました。ロータリーは1985年にポリオプラス・キャンペーンを発足させ、1988年にはGPEI(世界ポリオ根絶推進活動)の発足メンバーとなりました。ロータリーとパートナー組織の賢明な取り組みにより、経口ポリオワクチンの投与を受けた子どもの数は、全世界で25億人以上になります。

出席委員会

第1969回例会 10月26日(火) 天気(晴)

本日の例会は26名の出席にて、出席率は76.47%です。

Smiling Box

- 都築 延男君 今日の朝刊に、当社で発刊した『その時半田の歴史が動いた』ダイジェスト版を半田市に贈呈した記事が掲載されました。石川勝彦さんが活躍した記録です。
- 石川 信行君 コロナウィルス、新規感染者も一桁になりました。先週は夜間例会もできました。久しぶりの皆さんとの懇親会、大変楽しく過ごすことができました。このまま徐々に終息出来て元の生活に戻ることをみんなで期待しましょう。
- 石川 勝彦君 衆議院選挙、どの党もバラマキ政策、もううんざり。現職の財務事務次官が「バラマキ合戦」と批判！良識ある発言にアッパレ！
- 榊原 英君 3人でホテルに泊まりました。チェックアウトで3人分30ドル払いました。本当は25ドルでしたので、1ドルづつ返金してもらい、2ドルはチップで渡しました。1人9ドル、3人で27ドル、チップが2ドル、合計29ドル、なぜ？
- 川澄 哲裕君 半田社会福祉協議会さんが、具体的なフードバンク事業を設立する事になるよう

です。3年間、半田南RCの子ども食堂支援事業部でフードバンク設立について取り組んできましたが、社協さんがこの事業に取り組んでいただけることで、VCの会と共に半田南RCの社会奉仕事業として支援できる条件が整うこととなります。クラブ内の親睦と共に、社会奉仕事業を活性化させる機会となるものと思います。会員の皆様のご理解とご協力の程、宜しく申し上げます。

堀田 敏行君

寒くなりました。一週間前は半袖でゴルフしてました。皆様、体調管理に注意してください。

榊原 顕太郎君

先ほどはポールハリスフェロー賞？をいただきありがとうございます。これを機にポールハリスさんのことを勉強したいと思います。

山北 正義君

本日、卓話担当です。私の話よりも天候の様に気持ち良く、邦楽演奏をお届けします。宜しくお願いします。

早退します。 近藤 敏通君

合計9名 17,000円

ロータリー財団寄付表彰

○マルチプル・ポールハリス・フェロー3回目
榊原 肇君

○ポール・ハリス・フェロー
榊原 顕太郎君

卓話

担当 山北 正義君



- 演 目 —
1. 春の海
 2. 少年時代
 3. 月の雫
 4. 糸

尺八 酒井 濤山さん
都山流尺八楽会 愛知県支部所属

箏 三絃 高田 美穂佳さん
生田流箏曲宮城会所属

次回の例会

第1971回例会 名北RC合同例会
11月17日(水) 於:名古屋東急ホテル